

平成 29 年 6 月 9 日

1, 福岡県自動車部品商組合第 83 回総会開催 (5 月 26 日、金曜日)

福岡県自動車部品商組合 (枉会長、(株)東亜商会) は、5 月 26 日福岡市博多区「八仙閣」において、第 83 回総会を開催しました。

理事担当 9 社、実務協 1 社、福岡支部 3 社、北九州支部 2 社、久留米支部 1 社、計 16 社が出席しました。

<議事次第>

- 1) 会長挨拶
- 2) 事業経過報告
- 3) 決算・監査報告
- 4) 役員改選について
- 5) 予算審議
- 6) 事業計画案審議
- 7) 各支部状況報告
- 8) 実務協報告
- 9) その他
- 10) 懇親会

主な議事内容を以下に記載します。

イ、枉会長挨拶

昨年度はブロードリーフの部品 MAX 問題に続き、一部大手部品商によるアフターマーケット活性化委員会の発足など、業界の今後への危機感が高まる中、いわば強者の論理による暴走が見られました。多くの業界関係者は、この自己中心的動きを懸念するとともに、本来業界のリーダーたるべき者の拙速な行動に対し大いに失望を覚えたものでした。今のところ業界全体への大きな問題とはなっておりませんが、引き続き注視していきたいところです。

このような大手広域部品商の力任せの動きに対して、部品商組合に何が出来るか、今一度地域部品商の存在価値を研ぎ澄まし対処していかねばなりません。小さな地場の声もまとまれば大きな力を生み出します。いつの世も時代を変える本当の力は名もなき民衆の声であったことを歴史は示しています。業界全体の利益になることが何であるかをしっかり見据え取組を進めていきたいと思えます。組合員皆さんの参加と協力をお願いします。

ロ、事業経過報告

平成 28 年度事業経過について枉会長から報告されました。

- 1) 全部協施策への協力と、地域部品商 事業基盤確保
 - ・ 事業協同組合認定関連調査
 - ・ ETC セットアップ 事業者申請関連調査 (12 社 18 店舗申請依頼)
 - ・ プライムニュース配布・・・卸商様からの提供要請もあり

平成 29 年 6 月 9 日

- ・各キャンペーンの積極協力要請（5/22～6/30 ワイパーキャンペーン実施）
 - 2) 事業環境変化に関する情報交換と改善推進
 - ・スズキ自販へ返品対応の申し入れ
 - ・賛助会員追加募集（現在 8 社参加）
 - 3) 実務協活動
 - ・純正部品の優良化及び部品検索システム研究
 - 4) 総会、理事会開催内容説明
- ハ、役員改選について
- 支部代表理事を除き前期同様、続投が全員一致のもと承認されました。福岡支部は本島社長から野田社長に変更になりました。
- ニ、事業計画案審議＞
- 平成 29 年度事業計画案について枉会長より説明しました。
- 1) 全部協施策への協力と地域部品商経営の安定化
 - 2) 事業環境変化に関する情報交換と改善の取組み
 - 3) 実務協活動支援
 - 4) 総会・理事会開催日程
- | | | |
|----------|--------------|-----------------|
| 5/26(金) | 理事会・第 83 回総会 | 15:00~八仙閣 |
| 9/15(金) | 理事会 | 16:00~ JR 博多シティ |
| 12/ 8(金) | 地方理事会 | 16:00~ 大牟田 |
| 3/ 9(金) | 理事会 | 16:00~JR 博多シティ |
- ホ、その他
- 全部協通常総代会について、6 月 22 日東京ホテルラングウッドにて開催することを案内しました。
- 終了後、賛助会員含めて懇親会が開催されました。

平成 29 年 6 月 9 日

2, 群馬県支部総会開催 (5 月 27 日、土曜日)

全部協群馬県支部 (篠原秀樹代表、群馬自動車用品(株)) は、5 月 27 日 (土)、高崎市「ホテルメトロポリタン高崎」におきまして、平成 29 年度総会を行いました。

組合員出席 13 社 (1 社欠席)、賛助会員出席 6 社 9 名、協力企業 2 名の、合計 24 名の出席を得ました。

<式次第>

第 1 部 : 全部協群馬県支部総会

第 2 部 : セミナー (自動車の自動運転への取組み) 小木津武樹助教

第 3 部 : 懇親会

総会では、総代 (アライ商会(株)) から、全部協の存在意義と、現在取組んでいるいくつかの事案の紹介を行いました。組合員各社の協力を得てスムーズな議事進行がなされました。

セミナーでは、講師として群馬大学の小木津武樹先生から「自動車の自動運転への取組み」と題して、自動運転の研究へ取り組み状況について、ご講演をいただきました。小木津先生は 2005 年から既に自動運転のテストを繰り返しておられます。

組合員の皆さんからは、ぶつからない車社会への危機感と、もう一方でビジネスチャンスヒントを学ばせていただいたとの感想が寄せられています。

小木津先生には、全部協の総代会 (6 月 22 日開催) の講演会でも、ご講演いただくことにしています。



群馬県支部総会セミナー

以上